



# BESCHEINIGUNG der LEISTUNGSBESTÄNDIGKEIT CERTIFICATE of CONSTANCY of PERFORMANCE

0366-CPR  
ID: 40048970

In Übereinstimmung mit der Verordnung (EU) Nr. 305/2011 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 09. März 2011 (die Bauproduktenverordnung oder BauPVO / CPR), gilt diese Bescheinigung für das Bauprodukt / die Bauprodukte:

*In compliance with Regulation (EU) No 305/2011 of the European Parliament and of the Council of 9 March 2011 (the Construction Products Regulation or CPR), this certificate applies to the construction product(s):*

Bauprodukt(e) <i>Construction Product(s)</i>	S/FTP CAT6A/7/7A 4X2X23AWG LSOH (D195-D4-X)
Produktbeschreibung <i>Product description</i>	Siehe Anhang Nr. 1 <i>See attachment no. 1</i>
Weitere Angaben <i>Further information</i>	S/FTP - geschirmt durch Beflechtung und AL/PET Folie <i>S/FTP- screened by braiding and AL/PET foil.</i>
Klassifizierung nach EN 13501-6 <i>Classification according to EN 13501-6</i>	B2 <sub>ca</sub> -s1a,d1,a1
Klassifizierungsbericht Nr. <i>No. classification report</i>	5023055/16-1
In Verkehr gebracht unter dem Namen oder der Marke von: <i>Placed on the market under the name or trade mark of:</i>	ZHEJIANG SHIP ELECTRONICS & TECHNOLOGY CO.,LTD.
VDE Aktenzeichen / Auftragsnummer: <i>VDE file reference / order number:</i>	5023055-9600-0100/252041

## VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH VDE Testing and Certification Institute

Notified Body

EU Identification Number: 0366

R. Lehrer

Stellv. Leiter der Konformitätsbewertungsstelle NB-BauPVO

*Deputy Head of the Conformity Assessment Body NB-BauPVO*

2018-10-12

Merianstrasse 28, 63069 Offenbach, Germany  
phone +49 69 83 06-0, fax: +49 69 83 06-555  
e-mail: [vde-institut@vde.com](mailto:vde-institut@vde.com), [www.vde-institut.com](http://www.vde-institut.com)

VDE Certificates are valid only if published under: [www.vde.com/zertifikat](http://www.vde.com/zertifikat)

**VDE**  
INSTITUT



# BESCHEINIGUNG der LEISTUNGSBESTÄNDIGKEIT CERTIFICATE of CONSTANCY of PERFORMANCE

0366-CPR  
ID: 40048970

Diese Bescheinigung bestätigt, dass alle im Anhang ZA der Norm **EN 50575:2014+A1:2016** unter System 1+ für die in dieser Bescheinigung beschriebenen Leistung aufgeführten Bestimmungen hinsichtlich der Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit Anwendung finden und dass die vom Hersteller durchgeführte werkseigene Produktionskontrolle so bewertet worden ist, dass sie die **Leistungsbeständigkeit für das Produkt** sicherstellt.

*This certificate attests that all provisions concerning the assessment and verification of constancy of performance described in Annex ZA of the standard **EN 50575:2014+A1:2016** under system 1+ for the performances set out in this certificate are applied and that the factory production control conducted by the manufacturer is assessed to ensure the **constancy of performance of the construction product**.*

Diese Bescheinigung wurde am 2018-10-12 ausgestellt und bleibt gültig, solange weder die harmonisierte Norm, das Bauprodukt, die AVCP-Methode noch die Produktionsbedingungen in der Fertigungsstätte signifikant verändert werden, beziehungsweise solange sie nicht von der Notifizierten Produktzertifizierungsstelle ausgesetzt oder zurückgezogen wird. Die Bescheinigung berechtigt nicht zur Nutzung eines der rechtlich geschützten VDE-Zeichen.

*This certificate was issued on 2018-10-12 and will remain valid as long as neither the harmonised standard, the construction product, the AVCP methods nor the manufacturing conditions in the plant are modified significantly, unless suspended or withdrawn by the notified product certification body. It does not authorize to use any of the legally protected VDE marks.*

## VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH VDE Testing and Certification Institute

Notified Body

EU Identification Number: 0366

R. Lehrer

Stellv. Leiter der Konformitätsbewertungsstelle NB-BauPVO

Deputy Head of the Conformity Assessment Body NB-BauPVO

2018-10-12

Merianstrasse 28, 63069 Offenbach, Germany

phone +49 69 83 06-0, fax: +49 69 83 06-555

e-mail: [vde-institut@vde.com](mailto:vde-institut@vde.com), [www.vde-institut.com](http://www.vde-institut.com)

VDE Certificates are valid only if published under: [www.vde.com/zertifikat](http://www.vde.com/zertifikat)

**VDE**  
INSTITUT